

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 27.02.2024

**Dringlichkeitsantrag zur Behandlung in der Vollversammlung am 28.02.2024 :
1 Jahr Bürgerbegehren „Grünflächen erhalten“ 1 –
Der Stadtrat bekennt sich weiterhin zu den Zielen!**

Der Münchner Stadtrat bekennt sich auch nach dem Jahrestag des Bürgerbegehrens „Grünflächen erhalten“ dazu, sich dessen Ziel und Intention verpflichtet zu fühlen.

Begründung:

Aktuell hat ein Bürgerentscheid laut Gesetz leider nur ein Jahr Bestand. Binnen dieser Frist darf er nur durch ein neues Plebiszit geändert werden.

Bedauerlicherweise fühlten sich die Mehrheitsfraktionen aber schon im vergangenen Jahr – trotz der Übernahme des Bürgerbegehrens „Grünflächen erhalten“ – meist trotzdem nicht verpflichtet, Grünflächen im großen Stil vor Bebauung und Betonierung zu schützen. Die Verfahren seien oftmals schon zu weit fortgeschritten gewesen, so die Begründung.

Daher ruft die Fraktion ÖDP/München-Liste nun dazu auf, den Bürger:innen ein Signal zu geben, dass der Münchner Stadtrat ihre Forderungen ernst nimmt und auch umsetzt. Das Bürgerbegehren „Grünflächen erhalten“ soll künftig noch mehr zur Planungsmaxime werden!

Initiative:

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender
Sonja Haider, stellv. Fraktionsvorsitzende
Dirk Höpner, Stadtrat
Nicola Holtmann, Stadträtin

